



ROTARY CLUB OF YATSUSHIRO MINAMI BULLETIN

◇創立 昭和51年3月9日 ◇承認 昭和51年3月18日 ◇日本RC承認順位 1305番 ◇R I クラブNo. : 14933

◇例会日 毎週火曜日 ◇例会場 八代グランドホテル 八代市旭中央通り10 年度No.21

会長 鶴田 善久 幹事 谷川 裕一郎 編集者 塚本 慎一郎 令和3年7月6日発行

ロータリーは機会の扉を開く
ROTARY OPENS OPPOTUNITIES

2020-2021年度
R I 会長
ホルガー・クナーク
Holger Knaack

6月22日例会（第2141回）記録

司会 緒方SAA・鶴田会長

四つのテスト 唱和

歌 国歌「君が代」

Rソング「八代南RC讃歌」

会長の時間 鶴田会長

みなさんこんにちは。先週の慶寿の会にご参加いただきました会員の皆様、お疲れ様でした。コロナ禍の中、人生の節目を迎えられました3名の会員のお祝いをできましたことは大変喜ばしいことでした。改めまして御礼申し上げます。

最近、テレビのワイドショーを見ますと新型コロナウイルスかオリンピックの話題が大多数を占めています。

6月に入り新型コロナウイルス感染予防対策としてワクチン接種が加速されてきており、会員の皆様の中にもすでに2回終了された方、まだの方等々ありますので、例会におきましても引き続きマスクを使用しながら、感染予防に努

7月13日の例会	7月20日の例会
VSOP今年度累計	256,400円

めていく必要がしばらくあると思われます。

また、どうやら7月23日～8月8日の17日間のオリンピック、8月24日～9月5日までの13日間のパラリンピック競技大会が開催されるようです。当初は東日本大震災と原発事故からの復興を謳うことがメインでしたが、新型コロナウイルス感染拡大というこんな課題に直面しており、完全克服し世界に示す場となるには至らず、いろいろな問題を抱えながらの開催となりそうです。私自身も以前ほどのわくわく感はなくなりましたが、温かい目でオリンピック競技を楽しもうと思っています。

さて本日の例会が私の会長任期での最後の例

出席報告 沼田委員長			欠席会員名		メークアップ済会員名		
本日の出席	会員総数	44名	出席率	岡村・上原・稻本・園川・坂本・豊岡・南郷・中道・渕田・宮田・續・三枝崎・松岡・山口・柳口	守田（6/10八代東）		
	出席会員数	27名					
	当日分 メークアップ済会員数	1名					
	計	28名	63.60%	計 15名	1名		
6/8の修正	6/8の出席会員数	24名	前回補填会員名	小林（6/17八代東）			
	補填会員数	1名					
	計	25名					
昨年	月出席会員数	名	%	計 1名			
メー 出 ク会 員 アッ プ名	出席免除：西田会員 退会：南郷会員・三枝崎会員（6/30）						
				計 0名			

会となります。この後の卓話で私と幹事でこの1年間を振り返させていただきます。至らぬところも多々あったとは思いますが、「友愛の心」でお許しいただければと思います。最後にこれから八代南ロータリークラブのますますの発展と皆様のご健康ご活躍を祈念申し上げまして、最後の「会長の時間」とさせていただきます。ありがとうございました。

幹事報告 谷川幹事

1. 宇土RCより週報回覧
2. 八代北RCより新年度第1例会案内の自粛及び出席見合わせ要請→回覧
3. 2022年ロータリー国際大会登録およびチケット申込について→回覧
(フェーストン・USA・6月4日~8日)
4. 熊本県くらしの安全推進課より令和3年度「夏の青少年健全育成県民総ぐるみ運動」の実施について→回覧
5. 熊本県暴力追放運動推進センターより、暴力資料→回覧

スマイルBOX 里委員長

鶴田会長・谷川幹事：本日は最終例会となります。1年間ありがとうございました。

緒方会員：①先日の「慶寿の会」には、傘寿祝をして頂き誠に有難うございました。「老いて益々盛んなり」と言われる様に、ありたいと願っています。皆様の友情に感謝します。

②鶴田会長・谷川幹事年度も千秋楽となりました。コロナ禍にめげず、強いリーダー・シップを發揮されました事に敬意を表します。

宮川・渕上・小林・神薗・松嶋・沼田・藤崎・久原・前田・鮫島・飛石・里・西崎・山本・野尻・藤永・渕・猪股・清田・塙本・下田・中川・市野・富の各会員：鶴田会長・谷川幹事、一年間ご苦労様でした。今後益々のご活躍を祈念します。

鮫島会員：結婚記念日のお祝い並びに誕生祝ありがとうございました。

西崎会員：結婚記念日のお祝いありがとうございました。

青少年奉仕委員会 富委員長

IACについて

ロータリー財団委員会 松嶋会員

鶴田会長より100\$ (11,000円)

VSOP

氏名	今回の寄付金額
鶴田会長（鶴田歯科）	5,000円
渕上会員（クラブ上海）	2,400円
藤永会員（藤永組）	1,800円

米山奨学金委員会 松嶋会員

氏名	寄付金	氏名	寄付金
渕会員	1,000円	鮫島会員	3,000円

1年を振り返って 鶴田会長

○7月

コロナ感染症患者がちらほら確認される。鹿児島ではショーパブでクラスター発生。7月4日県南では集中豪雨で多数の被害。当クラブでも2名の会員が被災。

7日 年間運営方針 鶴田・谷川

14日・21日 各委員会委員長による運営方針

28日 地区の運営方針について岡崎ガバナー補佐→休会

前日、八代でもコロナ感染者確認。

*やつしろインターラクトクラブ設立総会

7月11日(土)午後1時30分よりグランドホテル
後日、松永校長、PTA会長を囲んで懇親会

○8月4日～9月8日まで休会

*球磨川清掃活動、IDM、9月18日ガバナー公式訪問中止

8月4日 豪雨災害にあわれた續会員、毛利会員にお見舞金を渡しにお二人の職場まで伺う。

8月5日 八代4ロータリー合同で鏡町に赴き、市長に災害義援金を手渡す。

八代中学、八代高校でも臨時休校のため、インターラクトクラブも休会

休会の間に4～5回理事会を開き、今後の対応について協議。

八代でコロナ患者が1人でも出た場合、その翌日から2週間は例会を休会とすることを決める。

その他例会が開催された場合でもマスクの着用、入場の際には手指の消毒、できたら検温を測る。当分の間、他クラブから当クラブへの「当日メイキャップ」はお断りする。

例会場の設営・進行については「友愛の握手」は禁止、君が代齊唱、ロータリーソングはなる

べく声量を小さくして歌う。座席も極力隣と離して密にならないようにする。食事はしばらく弁当にして、例会が中止になった場合でも持って帰られるようにする。などの取り決めが行われた。

9月15日 観月会（夜間例会）の予定→感染のリスクを考えて昼の通常例会、その後9月29日まで通常例会を開催

○10月～12月

10月1日(木)にロイヤルホテルにて硯川ガバナーとの懇談会があり、鶴田、谷川、渕上、野尻の4名が面談。その中でぜひ八代南クラブの皆様と直接お話をしたいとの申し入れがガバナーからあった。本来だと8月18日に公式訪問例会を開催するところだったが、10月27日(火)の例会をガバナーによる卓話に変更。

10月4日 八代市でコロナ感染者が見つかり、2週間例会を休会とする。

10月20日 米山奨学生ロ・シイン君（中国）
中九州短期大学2年生

10月27日 砯川ガバナーによる卓話

10月31日、11月5日に八代にてコロナ感染者の報道があり、2週間の休会を決める。

11月5日に2720JAPAN O.KロータリーEクラブの4名の会員が大分大学付属中インタークトクラブより集めた災害義援金を持ってやつしろインタークトクラブに視察に来られ、卓話を話された後、夜に懇親会。

11月10日に理事会を開催。コロナ患者が3人以上出た場合、1週間の休会とすることに例会休会のルールを変更する。その後もコロナ患者数が多発し、結局、11月中の例会はすべて休会となった。

12月1日 総会、忘年会（夜間例会）オークションなど

12月8日 富青少年奉仕委員長卓話

12月15日 休会

12月22日 1週間以内でコロナ患者が3名以上出ていたため、本来であるなら休会にしなければならないところであったが、年内最後の例会でもあり、12月のRIテーマが「疾病予防と治療月間」であったため、熊本劳災病院の院長である猪股先生から卓話をい

ただき、コロナの現状や年末年始の過ごし方などについての卓話

この時点での八代4RC合同新年会の中止が決定していたため、当クラブ独自で1月5日に新年会（夜間例会）を企画していたが、年末年始多数の新規コロナ患者が発現したためやむなく中止。結局患者が出続けたため、1月の例会はすべて休会となり、2月2日まで休会となった。

○2月

台北で行われる予定だった国際大会は正式に中止が決定される。

7日に熊本県で出ていた緊急事態宣言も解除され、例会も9日から再開となった。2月中は順調に通常例会を開催。

2月26日 大分付属中とやつしろインタークトクラブで集めた義援金を市長に手渡しに行く。

○3月

2日 塚本公共イメージ委員長によるクラブフォーラム

9日 創立45周年記念例会（夜間例会）マジックショーなど
基隆東RCとオンラインにて交流

14日(日) 熊本城ホールにて地区大会

16日 地区大会報告 鶴田・谷川

23日 米山留学生許瀛さん送別会
(夜間例会・八代ホワイトパレス)

○4月

6日 お花見例会（夜間例会・葵）

13日 通常例会

GW前に新規コロナ患者数が急拡大し、結局4月20日以降の例会は休止せざるを得なくなった。八代でも多い時は1日に3人以上出ることもあり、5月の例会はすべて休会となった。ただし社会奉仕活動として懐良親王陵清掃活動を5月9日(日)にやつしろIACたちと行った。参加者は総勢50名以上だった。

○6月

1日 休会夜新旧クラブ協議会(グランドホテル)

8日 クラブフォーラム次年度引継ぎ 次年度会長・幹事

15日 慶寿の会（夜間例会）

22日 最終例会 1年を振り返って 鶴田・谷川

一年を振り返って 谷川幹事

八代南ロータリークラブの幹事を拝命し、その任期が過ぎようとしています。今この原稿を書きながら思い返すと、鶴田年度の幹事のお話をいつ頂いたのかは思い出せませんでした。しかし新年度に向けて研修を受けに行こうとした2020年2月か3月で新型コロナウイルス感染症が全国的に拡大し、結局研修は受けることができなかった記憶があります。また各種行事やガバナー公式訪問等の予定も決まらず不安だけが増していく中で新年度を迎えた気がします。毎週の例会が始まり、7月は全例会が開催されたのですが、それ以降の月で全例会ができた月はなかったと記憶しています。様々な月間卓話や会員卓話の開催を見送りましたので、こちらは渕上次年度にご期待ください。

なかなか思うような運営ができなかっただ中で、インターラクトクラブ発足に立ち会うことができたことはとても光栄でした。おかげさまで現役時代は入れなかっただ八代高校の校長室に入ることができました。初めてインターラクトクラブの活動に参加した時は、人数の多さに圧倒されてしまいました。私自身はこのような活動に無関心な学生だったため、今の子供たちの積極性に驚きました。内申点獲得のための参加といった面もあることですが、それであっても自ら積極的に動くことができる姿は、将来目的に向かって自ら行動できるリーダーとしての適性を備えた子供たちだなあ、と感心しました。このインターラクトクラブから将来のロータリアンが、できれば八代南ロータリークラブに所属するロータリアンが多数輩出されることを願っています。

また、幹事の業務のためマイロータリーへの登録が必要となり登録できました。本来であればマイロータリーへの登録を何度もお願ひすべきでしたが、あまり言ってこなかったのでこの場で最後にお願いさせていただきます。一度登録し、IDとパスワードをパソコンのデスクトップのメモ帳等に記載しておけば次回からは簡単にログインできますので、皆様ご登録をお願いいたします。

本来であれば6月11日～13日はロータリー世界大会が台湾で開催され、我が家も夫婦で参加

する予定でした。こちらに現地で参加できなくなってしまったことは残念でした。私の大学時代の同級生が今月よりロサンゼルスに転勤しましたので、今後ロサンゼルスで世界大会があつたら参加したいと思います。

いろいろとご指導ください優しく見守って下さったみなさまのおかげで1年間の任期を終えることができます。毎回の例会次第の作成を忘れたり、印刷して持ってこなかったり、その他いろいろと抜けていたところが多く、そのたびに鶴田会長をはじめ皆様にご迷惑をおかけしましたが、いやな顔一つせず「いいよ、いいよ！」と言っていただき、助けていただいたおかげで本日を迎えることができました。

今年度一年間本当にありがとうございました。
退会挨拶 南郷会員

クラブ会員の皆様方には日頃よりお世話になり深く感謝申し上げます。

私儀、この度八代南ロータリークラブを退会致す事となりました。

5年程前から少しずつ耳に違和感を感じるようになり会議、集会等での声が聞き取りづらく皆様との会話にしても聞き取れない時が多くありました。そして、昨年からのコロナ禍でマスクを付けるようになると、口元が見えない為か聞き取りに大変苦労致しました。会話が続かなかったり、呼ばれても気付かなかったりと皆様にご無礼があつたことをお許しください。

この難聴が導因ではあるのですが、クラブ在籍40年を迎え退会という一つの区切りを取る事といたしました。在籍中、クラブの皆様との交流が出来た事は私にとってたいへん貴重な経験でもあり今では財産となりました。幸い今現在、多少の薬などは飲んでおりますが、難聴以外は健康に問題はなく元気に過ごしております。また、街中で見かけられた時にはお声掛け頂けましたら幸いです。

これからも皆様のご清栄と、八代南ロータリークラブが益々ご繁栄される事をお祈りいたします。

第15回理事会 議事録

日時：6月22日(火)

出席者：渕上・野尻・緒方・宮川・神薗・富・

飛石・西崎・塚本・前田・下田の各会員

・三枝崎会員の退会→承認